

Política de Privacidad.- Encuesta LGTBI

En cumplimiento del Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos (RGPD), así como a la *Ley Orgánica 3/2018*, de 5 de diciembre, de *Protección de Datos Personales* y garantía de los derechos digitales (LOPDGDD), SE TE INFORMA de los siguientes extremos sobre el tratamiento de tus datos:

1. Datos del Responsable del Tratamiento

Razón Social: Confederación Sindical Unión General de Trabajadores / CIF: G-28474898 / Dirección postal: Avenida de América 25, 28002 Madrid / Contacto Delegado de Protección de Datos: dpo@cec.ugt.org

2. Finalidad/es principal/es del Tratamiento

La presente encuesta es anónima. Agradecemos ampliamente tu colaboración y toda la información que nos puedas proporcionar, la cual se utilizará con la única finalidad de realizar un estudio en la materia en nuestra Organización.

Te informamos que en la cumplimentación y envío del formulario utilizaremos un sistema de verificación estricta, obteniendo tus cookies y dirección IP, esto con el objetivo de poder confirmar que no obtengamos el mismo cuestionario del mismo navegador y dirección IP en repetidas ocasiones. No realizaremos ningún otro análisis ni tratamiento de estos datos.

3. Conservación

Los datos recabados se conservarán durante el tiempo necesario para cumplir con las finalidades indicadas, mientras que no ejercites un derecho de oposición, o durante el plazo que nos exijan los requerimientos legales que nos sean de aplicación.

4. Legitimación

La base jurídica en la que se basa el tratamiento de tus datos personales para las finalidades indicadas es la obtención de tu Consentimiento expreso (Art. 6.1.a) RGPD mediante la cumplimentación voluntaria y envío a nuestra Organización del presente documento.

5. Destinatarios

No se cederán tus datos a terceros.

6. Medidas de seguridad

Todos los datos e información recogida son tratados bajo el más estricto compromiso de confidencialidad por parte del sindicato. Igualmente, se han implantado todas las medidas de seguridad necesarias que garantizan la confidencialidad, integridad y disponibilidad de dicha información personal.

7. Transferencias internacionales

La información recopilada a través de este formulario puede ser almacenada en servidores de nuestros proveedores, pudiendo darse transferencias a países fuera de la Unión Europea.

Es compromiso fehaciente de UGT trabajar y velar de forma permanente porque todos nuestros proveedores de servicios mantengan un alto nivel de seguridad, y aseguren la implantación en sus sistemas de todas las medidas que garanticen la Confidencialidad, Integridad y Disponibilidad de toda la información personal manejada.

En nuestra relación con todos nuestros proveedores realizamos una evaluación previa de adecuación de su nivel de protección, verificando que sea adecuado, así como también se les solicita, en su caso, documentación y/o certificados formalizados que evidencien su cumplimiento. Todos nuestros proveedores deben aportar garantías adecuadas de cumplimiento y atención a todos los requisitos de seguridad necesarios.

8. Derechos

En su caso, tienes la posibilidad de ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, oposición, supresión, limitación del tratamiento, portabilidad y a no ser objeto de decisiones individualizadas basadas exclusivamente en tratamientos automatizados.

Estos Derechos, podrán ejercitarse ante el organismo Responsable del Tratamiento mediante comunicación a las direcciones postal o electrónicas indicadas anteriormente. Deberás indicar en el contenido del comunicado, de forma clara, la mayor información posible sobre tu derecho ejercido para que podamos atenderlo con la mayor agilidad y eficacia posible.

Puedes contar con información más detallada sobre los procedimientos de ejercicio de derechos RGPD de UGT en nuestro sitio web www.ugt.es, en el apartado de Ejercicio de Derechos RGPD.

Sin perjuicio de que hayas mostrado tu consentimiento para realizar el tratamiento sobre tus datos, es importante que conozcas la posibilidad de retirarlo en cualquier momento mediante petición enviada a las anteriores direcciones.

Por último, te informamos de que tienes la posibilidad de realizar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos, órgano competente en materia de Protección de Datos en España (www.aepd.es).